



Paris se dote de 4 nouveaux terrains de football à 5

La Ville de Paris a voté le projet de construction de 4 nouveaux terrains de football à 5 dans le 17^{ème} arrondissement. Prévu pour l'automne 2019, ce nouvel espace sportif de près de 1800 m2 participera à la transformation et à l'animation de la place Pouchet.

Le football en salle à 5 contre 5 est une activité sportive très sollicitée par les parisiens. En effet, pendant 6 ans plus de 200 000 joueurs, une centaine d'associations, 50 centres de loisirs et 30 clubs sportifs ont utilisé les terrains éphémères de la Halle SNCF à Chapelle-Charbon (18^e). Afin de répondre à une demande forte des parisiens, la Ville de Paris a donc voté une convention avec l'opérateur FIVE pour la construction de 4 nouveaux terrains dans le 17^{ème} arrondissement.

Ce nouvel équipement sportif s'inscrit dans le cadre du grand projet de renouvellement urbain de la porte Pouchet. Situé près de la place Pouchet, dans un terrain anciennement occupé par la préfourrière et un garage des Transports automobiles municipaux, cet équipement participera à l'animation et à la transformation de cet espace, en estompant la frontière physique du périphérique entre Paris et Saint-Ouen.

La Ville de Paris a souhaité qu'un accès privilégié à ce nouvel équipement soit accordé aux associations locales, sportives, aux centres de loisirs du quartier et aux scolaires. En plus des terrains, le futur bâtiment abritera des vestiaires, des sanitaires, un espace d'accueil, un espace sport-santé modulable, un espace de restauration et de convivialité ouvert aux usagers et aux habitants ainsi qu'un parvis avec une terrasse. Les travaux débuteront au début de l'année 2019 pour une ouverture prévue à l'automne de la même année.

« Face à la forte demande, il est nécessaire de trouver de nouveaux espaces pour pratiquer le football à Paris. Je suis très fier d'offrir aux Parisiennes et Parisiens 4 nouveaux terrains de football à 5 fin 2019 à Porte Pouchet (17^{ème}) et de montrer que le sport est aussi un levier précieux d'aménagement et d'animation d'un quartier pour leurs habitants.» explique Jean-François Martins, Adjoint à la Maire de Paris chargé du sport, du tourisme, des Jeux Olympiques et Paralympiques.